

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT. Yang telah memberikan Rahmat serta Karunia-Nya berupa nikmat sehat dan waktu sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini yang berjudul **“Aktivitas Kelompok Tani dalam Upaya Peningkatan Komoditas Pertanian di Desa Manrgajaya Kecamatan Mangunreja Kabupaten Tasikmalaya.”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Adapun isi bab dalam skripsi ini dapat digambarkan sebagai berikut:

1. Bab I, merupakan bab pendahuluan yang berisi latar belakang dilakukannya penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. Bab II, berisi landasan teori yang terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka berpikir.
3. Bab III, berisi prosedur penelitian yang di dalamnya mencakup metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV, berisi pembahasan yang terdiri dari kondisi geografis daerah penelitian, deksripsi hasil penelitian yang diperoleh di lapangan, analisis permasalahan dengan pembelajaran di sekolah.
5. Bab V, berisi kesimpulan dan saran yang ditulis oleh peneliti berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan.

Penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam setiap proses penyusunan skripsi penelitian ini, terkhusus kepada dosen-dosen yang telah membimbing dalam pembuatan skripsi penelitian ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna serta memiliki keterbatasan atau kekurangan dalam teknik penulisannya. Namun dengan seluruh kesungguhan kerja keras dan disertai dukungan dari berbagai pihak,

akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan selanjutnya.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis